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令 和 ５ 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  臨 時  会  会  議  録 

招集の日時   令和５年５月１５日              午後３時００分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時 令和５年５月１５日              午後３時００分 

閉会の日時 令和５年５月１５日             午後３時３０分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、田中浩学校給食課長兼

加須学校給食センター所長、岡田正道教育総務課主幹 

 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 第１９号議案 令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）のうち

教育費について 

 第 ４ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和５年第１回加須市教育委員会臨時会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

また、本日、事務局側の出席は、関係職員のみとしておりますのでご了承くだ

さい。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は秋山委員にお願いいたしま

す。 

 

秋山委員  はい。 
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小野田教育長 日程第３ 第１９号議案「令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）のう

ち教育費について」は、加須市議会に議案として提案予定の案件であることから、

加須市情報公開条例第７条第１項第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第３は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議

を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

なお、日程第３ 第１９号議案は、加須市議会に議案として提案された日以後

は、非公開とする必要はございませんので、会議録につきましては、当日は非公

開で行ったことを付記したうえで公開する、ということでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 ※「日程第３ 第１９号議案」は、令和５年５月２５日開会の令和５年第１回

加須市議会臨時会開会前であったことから非公開で実施。 

 

 【日程第３ 第１９号議案 令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）のう

ち教育費について】 

小野田教育長 日程第３ 第１９号議案「令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）のう

ち教育費について」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

・令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）教育費について総括説明 

田中学校給食課長兼

加須学校給食センタ

ー所長 

 

・市立小・中学校児童生徒の学校給食費の一時免除について説明 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・就学前の子どもへの「ちょこっとおたすけ絆サポート券」の配布について説明 

 

教育費ではなく民生費における補正予算となりますが、子どもに関することと

いうことで併せて説明いたしました。 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 給食の免除は昨年度と同様の制度となっており、公教育が対象となっています

が、私立へ通っている子育て世帯からの問い合わせはありましたでしょうか。 

 

田中学校給食課長兼

加須学校給食センタ

ー所長 

当課にはございませんでした。 
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猪股委員 就学前の支援で、外国人や双葉町の方はどのようになっているのでしょうか。 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

外国人も住民登録がされている方は対象となります。双葉町の方も避難者支援

ということで加須市民と同様に対象となります。 

 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第１９号議案「令和５年度加須市一般会計補正予算（第２号）のうち教育費に

ついて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第４ その他】 

小野田教育長 日程第４ 「その他」でございます。 

学校教育部長から報告事項がございます。 

 

中島学校教育部長 ・加須市立小・中学校における始業前の活動の取扱いの一部変更について 

 

中島学校教育部長 学校における働き方改革推進の観点から、始業前の活動については原則行わな

い旨周知いたしましたが、生徒たちが思う存分力を発揮できる環境を整えるため、

始業前の練習について、大会前の１週間くらいは認めてくれないかということが、

校長会からの要望としてありました。 

働き方改革が崩れてしまう恐れもあることから、一定の条件を満たした場合に

限り、校長の判断により始業前の活動ができるように取り扱いを一部変更いたし

ました。 

 

小野田教育長 朝練習をなくして混乱はなかったか聞いたところ、職員は朝にゆとりができた

とのことであり、また、子どもたちも特に問題はないとのことでした。 

 

秋山委員 音楽の場合、音出しをしっかりやっておくことは重要です。また、運動の場合

もアップをしっかりしないとけがの原因となりますので必要です。働き方改革が

崩れてしまうことは問題ですが、基準を定めてその範囲内で行われるのであれば、

とても重要なことだと思います。 

 

松永委員 朝練習のトレーニングは、体力や技術を向上させることにおいては、効果的と

は言えません。ただ、陸上であれば朝と放課後では歩幅が異なるなど、デリケー

トな部分があります。朝の大会で実力を発揮するためには、朝の時間帯に調整と

して練習することはとても重要となります。臨機応変に対応できるようにするこ

とは良いことだと思います。 
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小野田教育長 以上で、令和５年第１回臨時会の議事日程は、終了といたします。 

なお、次回、令和５年第５回定例会は５月２９日（月）午後１時３０分に開会し

ます。 

これをもちまして、令和５年第１回加須市教育委員会臨時会を閉会といたしま

す。 

 

  

 

 

 

 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和５年５月２９日 

 

  

           教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  秋山 哲也 

 

 

           書  記  岡田 正道 

 

  

 

 

    


